

Der **Grüne Gockel** im Heinz-Wilhelmy-Haus steht auch für Bildungsangebote im Bereich nachhaltiger Entwicklung. Wir machen seit Jahren auf das Thema Umweltschutz aufmerksam und versuchen zunehmend nachhaltig zu agieren. Wir verstehen es als einen Beitrag dazu, dass heutige und künftige Generationen in einer Welt leben können, in der ein gutes Leben für alle Menschen möglich ist.

Ein Beispiel für dieses Engagement ist die Kampagne **#meinZukunftsklima**, mit der die Evangelische Jugend das Thema Klimaschutz in den Fokus gestellt hat, sich damit für einen Wandel in Kirche, Gesellschaft und Politik einsetzt.

Ein Jahr lang engagierten sich junge Menschen aus der Pfalz in Klimaschutz-Projekten und präsentierten die Ergebnisse und Einsichten am 28. November 2020, beim digitalen Event **#meinZukunftsklima-Wir bleiben dran**.

68 Teilnehmer\*innen schalteten sich in die Konferenz ein und verfolgten aufmerksam wie Klimaaktivistinnen, Forscher, Politiker, Medien- und Kirchenvertreter\*innen in Videobotschaften, Impulsvorträgen und Diskussionen zum Klimaschutz sprachen und wie die Journalistin Jennifer Sieglar, Ministerin Anne Spiegel, Landessendedirektorin Simone Schelberg und Maurice Konrad von Fridays for Future, Videobotschaften schickten.

Als Ergebnis eines Gesprächs zwischen unserer zukünftige Kirchenpräsidentin Dorothee Wüst, Pia Schellhammer und Prof. Mark Lawrence, dem Direktor des Instituts für transformative Nachhaltigkeitsforschung in Potsdam, zog Frau Wüst ein eindeutiges Fazit: Weder als Kirche, noch als Politik, noch als Gesellschaft noch als Weltgemeinschaft tun wir genug um den Klimawandel zu begrenzen. Deshalb gehört für sie Klimaschutz ganz oben auf die Agenda der wichtigsten kirchlichen Aufgaben.

Das motiviert uns, im Heinz-Wilhelms-Haus auch in Zukunft mit geeigneten Maßnahmen aktiv einen Beitrag zu mehr Klimaschutz zu leisten.

Für das Grüne Gockel Team im Heinz-Wilhelmy-Haus

gez. Michael Borger  
Referent für Freizeiten  
und Globales Lernen



GRÜNER GOCKEL

